

Karlsruhe

Smarte Kita-Platzvergabe

[03.09.2013] Eine Software-Lösung vereinfacht in Karlsruhe sowohl die Suche als auch die Vergabe von Kindergartenplätzen.

In Karlsruhe unterstützt jetzt die Software smartKITA Eltern, Träger und Verwaltungsangestellte der baden-württembergischen Kommune bei der Kindergartenplatzvergabe. „Produktiver Start wird im Dezember sein, sodass bereits die Anmeldungen für das Jahr 2014 über die Software-Lösung durchgeführt werden können“, sagt Matthias Kohlhardt, Geschäftsbereichsleiter Software-Lösungen bei der Firma Profi Engineering Systems. „Nutzer greifen dann einfach über das Web-Portal der Stadt auf einen zentral verwalteten Datenstamm zu. Aufgrund der benutzerfreundlichen Oberfläche gestaltet sich die Navigation selbsterklärend und unkompliziert.“ Eltern merken favorisierte Kita-Plätze im System an. Vergibt die Kita-Leitung einen Platz, der von den Eltern angenommen wird, löscht die Software automatisch weitere Mehrfachanmeldungen. Entwickelt wurde die Lösung gemeinsam mit der Stadt Karlsruhe, heißt es in der Meldung des Unternehmens.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Karlsruhe, Sozialwesen, Kita, smartKITA